

А

# Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ  
Основан в ноябре 1946 г.

Серия 11 ПРАВО

№ 5 • 2019 • СЕНТЯБРЬ–ОКТАБРЬ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в два месяца

---

## СО Д Е Р Ж А Н И Е

### *Проблемы экологического и земельного права*

Игнатьева И.А. Объекты в экологическом праве: аспекты исследования и условия включения в правовую сферу . . . . . 3

### *Проблемы административного права*

Сергеев А.В. Гарантии прав граждан при обжаловании бездействия органов публичного управления . . . . . 22

### *Проблемы конституционного и муниципального права*

Старостина И.А. Народное представительство: современные конституционно-правовые подходы . . . . . 36

### *История государства и права*

Сушкова Ю.Н. Институт собственности в обычном праве мордвы . . 50

### *Проблемы университетского образования*

Клочкова А.В. Правовое сознание будущих юристов: результаты криминологических исследований . . . . . 67

### *Трибуна молодых ученых*

Алиев Ш.М. Правовые последствия вооруженных конфликтов международного характера: некоторые вопросы теории и практики . . . . . 85

Роганова О.С. О соотношении принципа самостоятельности и независимости юридического лица и ограниченной ответственности его учредителей (участников) . . . . . 100

Попова А.Н. Досудебные формализованные механизмы рассмотрения споров международных межправительственных организаций с их служащими . . . . . 115

CONTENTS

*Environmental and Land Law Issues*

Ignatyeva I.A. Objects in environmental law: aspects of research and conditions for inclusion in the legal sphere . . . . . 3

*Administrative Law Issues*

Sergeev A.V. Guarantees of citizens' rights when appealing against inaction of public authorities. . . . . 22

*Problems of Constitutional and Municipal Law*

Starostina I.A. Representation: modern constitutional and legal approaches. . . . . 36

*History of State and Law*

Sushkova Yu.N. Property institute in Customary Law of Mordovians . . . . 50

*University Education Issues*

Klochkova A.V. Legal consciousness of future lawyers: the results of criminological research . . . . . 67

*Tribune for Young Scholars*

Aliiev Sh.M. Legal consequences of non-international armed conflicts: some questions of theory and practice. . . . . 85

Roganova O.S. On the relation between the principle of independence and separateness of a legal entity and the limited liability of its founders (participants) . . . . . 100

Popova A.N. Pretrial formalized mechanisms of dealing with disputes of international intergovernmental organizations with their employees. . . . . 115